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南にはないと思いますが
マナーを守ってくださいね！！

試合会場にゴミをおいてきたり，駐車台数の違反，チ
ーム名の表示がない，路上駐車，喫煙のマナー違反等、
あるクラブからの訴えがあったのです。
それに比べて南の４年生の嬉しいお話です。
先日の４年生１２Ｂハトマーク予選では全試合終了

後、南の４年生達が文化大グランドの周辺のゴミを拾っ
てくれました。初めてです。感激です。
４月２６日の春季カップの後は４年生の隅田君がトイ

レの通路をきれいにしてくれました。水を流してブラシ
をかけてくれたのです。自主的に行ってくれたのです。
２回目です。素晴らしいです。

http://www.minamih.net/ 加藤コーチも褒めてくれました。大人も負けないよう
１５・ ５・ ３（日） にしたいですね。よろしくお願いいたします。
南ＮＥＷＳ ＮＯ ８ ｂｙ南のアンパンマン

4月27日(月)の矢上のメールより

南の指導者の皆様・各位

いつもお世話になります。
昨日の市議会議員選挙で塚本さんの後継者・八木下さんが当選されました。
ご協力有り難うございました。
八王子の子どもたちのため・南の子どもたちのため，地域・八王子のために力を尽
くしてくださると思います。
南の顧問として南を応援してくださいます。

クーバ－・コーチングバイブルより
参考資料を添付いたします。
南の創立以来の基本方針としているところです。
熟読のうえ，徹底をお願いいたします。

昨日，５年生は春季カップ・みなみ野に０－２で敗れました。
ヘッドか胸で処理すべきところを足を高く上げてコントロールミスをする，
前半，立ち上がりの相手コーナーキックでマークができず，コーチングもなし，
しかもオウンゴール。体の向きはどうだったかな？
後半，相手ペナルティエリア前でシュートで終わるべきところを中途半端な横パス。
カットされて逆襲から失点する。
（ＤＦも逆襲に備えるラインを創っていなかった。一気に GK尾川君と１対１にな
ってしまった）
ドリブルするも突破できない，かわせない，ぶつけてしまって点を取りきる力が無
い，という状況でした。
０－２で敗れたのですが，市民体育祭ベスト４のみなみ野に内容では引けを取って
はいませんでした。
最後の一人を抜ききって点を取る，最後のＤＦラインをワンツーで突破する力をつ
ければ勝てます。その力を持っていることは４年生の時の市民体育祭ｖｓ白百合戦
で観せてくれました。
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5年生は土曜日の練習でレベルの高い練習をしていましたが，それが試合に出ませ
んでした。試合は試し合いという意味を理解してほしいです。
ハイクォリティなサッカーを楽しんでほしいのです。
５年生のドリブルの力復活を強く願っています。

今の６年生の強さは，ビビりやサボりが減ってきたこと(サッカーをより理解して
きた)，
相手にプレーさせないコンパクトな布陣でフォアチェック，
ショートカウンター・コレクティブな攻めの力の向上，
ボールサイドのＦＷ・ＭＦ・ＤＦのトライアングルの構成，
サイドからのクロス・プルバックを多用する攻撃の冴え，
ドリブル突破から点を取りきる力の向上，その冴えがあります。
逆襲に備えるコンパクトな守備・つるべの徹底，
相手コーナーキックもしっかりマークして，相手の動きに着いていき，フリーでヘ
ッディングさせない守備力の向上で失点はなくなりました。

何度も繰り返しますが，個人の力の向上なくしてチーム力の向上はあり得ません。
横川戦・白百合戦で活躍した６年生の坂本君・小松君は“楽しかった”と言ってい
ました。
プレゴールデンエイジ・ゴールデンエイジの子どもたち，どの子にもドリブル突破
の力とターンの力をつけてあげましょう。
左右の足での正確なキック，浮き球を処理する力も向上させたいですね、
楽しいメニューの工夫もしていただきながらよろしくお願いいたします。
１対１も含めて練習時間の３分の２を割いてもいいと思います。
ドリブル鬼ごっこはどの学年でも楽しいですよ。
楽しく勝てるチームになれば部員も増えますよね。

４年生，昨日(4月26日）は２戦２敗でしたが，１試合目は１－２でもう少しで勝ち
もあるところでした。
ボールにがつがつと群がっていく勢いがあれば勝っていたと思います。
２試合目は前半ノーマークの逆サイドの相手に大きく展開される攻撃で０－４とス
コアは一方的になりましたが，後半は０－０。
みんなで攻めてみんなで守ることができました。
ハリルホジッチ監督が提唱し，目指している「守備では全員がブロックを構成し，
攻撃では全員がビルドアップに携わるサッカー」
ができていました。
相手を囲い込むインクルージャーもできていました。
１試合目より戦う姿勢が出て，コーチングもあり，積極的なアプローチ，ドリブル
の技を発揮するトライ・チャレンジをしていました。
シュートした後、自陣ゴール前まで相手ボールを追いかけて奪う等のスピード豊か
でパワフルなプレーも観ることができました。
応援のお家のみなさんも盛り上がっていました。

次の試合もみんなで攻めてみんなで守るサッカーをしてほしいです。
練習している技を全部使って試合をもっと楽しんでほしいです。
技がどんどん使えるように練習もＧＡＭＢＡってほしいです。
５年生も４年生も次の試合を観るのが楽しみです。
６年生も前期Ｕ－１２ブロックリーグ８試合を無敗で突破するかもしれません。

矢上
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